
ＦＺＯＣの皆様へ    アンケート      のお願い 

 この度、ＦＺ７５０ オーナーのみなさまに、ＦＺ７５０を維持して行くにあたってお困りの点、特にメーカーへの要望等を

お伺いして、ＦＺオーナーズクラブ（ＦＺＯＣ）で纏めた上でメーカー側へ働きかけを行いたいと考えています。 

 しかし、その働きかけが実を結ぶかは、全く未知数ですが、、、。 

 

 ユーザーとして何も動かないよりは、少しでも私たちの要望をメーカーに伝えていけば、また、伝えておくことができて

いれば、今すぐではなくとも、ヤマハからの何らかの反応も期待できるのかな？とも思います。 

アンケート（書ききれない場合は別紙でも結構です） 

① 現在所有のＦＺ７５０は？ 

  ⅰ新車購入  ⅱ中古車で購入後１５年以上  ⅲ中古車で購入後１０年～１５年 

  ⅳ中古車で購入後３年～１０年   ⅴ３年未満   ⅵ無し 

 

② ＦＺ７５０を（部品取り車等を含めて）複数台お持ちですか？ 

  ⅰ４台以上   ⅱ３台    ⅲ２台    ⅳ１台のみ 

 

③ 現在所有のＦＺ７５０の走行距離は？ 

           Ｋｍ           Ｋｍ            Ｋｍ 

 

④ 現在所有のＦＺ７５０は改造をしていますか？ 

  ⅰ公認取得済み  ⅱ未公認改造  ⅲマフラー程度の軽改造  ⅳ無改造 

 

⑤ 改造している方は、どの様な改造ですか？具体的にお教え下さい。 

 

 

⑥ ⑨で無改造とお答え頂いた方は、今後、改造する予定はおありですか？また、具体的に。 

  ⅰ公認取得の改造  ⅱ公認は取らないが改造  ⅲ軽改造のみ  ⅳ改造しない 

 

⑦ ＦＺ７５０を維持して行くにあたってお困りの点を、どの様なことでもお教え下さい。 

 

⑧ 純正部品で、再生産・再販売を希望するものはあるでしょうか？ 

  具体的に、可能であれば部品番号で。部品番号が不明であれば名称で、何点でも。 

 

⑨ 過去にヤマハから外装セットが限定で再販されたことはご存じですか？ 

  ⅰ知っている   ⅱ購入した   ⅲ知らない 

 

⑩ 外装類の再販は必要ですか？ 

  ⅰセットで必要   ⅱバラバラで必要   ⅲ不要 

 

⑪ 仮に、外装セットが再販された場合、購入したいですか？ 

  ⅰ３０万円以内であれば ⅱ４０万円程度であれば ⅲ５０万円以上でも ⅳ購入しない 

 

⑫ ＦＺオーナーズクラブ（ＦＺＯＣ）に望むことはありませんか？どんなことでもどうぞ。 
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